



Österreichischer Cavallerie-Verband

Einsatz für Tradition und Zukunft



IR 84 "Freiherr von BOLFRAS"
Traditionsschützenkorps

Kavallerieschießen 2018 mit Bewerb zur Erlangung der Kavallerie-Schützenauszeichnung 20.10.2018 Schießanlage Matzendorf-Hölles

In kameradschaftlicher Zusammenarbeit mit dem IR 84 „Freiherr von BOLFRAS“ fand das diesjährige Kavallerieschießen und der Bewerb zur Erlangung der Kavallerie-Schützenauszeichnung auf der Schießanlage Matzendorf-Hölles am 20.10.2018 statt.

Seitens des ÖstCavVerb. nahmen die Kameraden Obstlt d.K. Gappmayr, Mjr d.Kav. Islinger, Rttm DI Thesak und Zgf d.Kav.Laube vom DR 2 sowie vom LUR 6 Lt d.Kav.Ing. Marek und Obst d.Kav.Prandstätter teil.

Beim Kavallerieschießen mit Halbautomat Großkaliber wurden von 100 möglichen Ringen folgende Schießergebnisse erreicht:

Obstlt d.K. Gappmayr: 93 Ringe

Zgf d.K. Laube: 84 Ringe

Obst d.K.Prandstätter: 80 Ringe

Rttm Thesak: 60 Ringe



Der Prüfung zur Kavallerie-Schützenauszeichnung stellten sich drei Schützen des IR 84 bzw. des Schützenvereines Matzendorf-Hölles.

Wir gratulieren den neuen Trägern der Kavallerie-Schützenauszeichnung zur bestandenen Prüfung.



Gleichzeitig mit dem Kavallerieschießen fand auch die Herbstmeisterschaft des IR 84 im Schießen mit Halbautomat Kleinkaliber, Halbautomat Großkaliber, Ordonnanzgewehr, Pistole Großkaliber und Revolver Großkaliber statt.

Herbstmeister wurden:

Dr. Helmut Eichberger, StbWchtm Rüdiger Gruber, Hrvoje Klaric, Josef Herdina und Benno Kapinitz.

Die jüngste Teilnehmerin war 9 Jahre alt und erhielt dafür den Sonderpreis in Form einer Medaille.



Der ÖstCavVerb. bedankt sich sehr herzlich für die kameradschaftliche Zusammenarbeit bei Mjr Dominik Scholz und StbWchtm Rüdiger Gruber mit der Überreichung der Kappenabzeichen des ÖstCavVerb.